

『かたらい広場』 顛末書

日 時 平成 26 年 5 月 21 日 (水)
午後 2 時 00 分～午後 3 時 00 分
会 場 龍ヶ崎市役所市長室
団体名 子供とまちを守る会 (6 名)
市出席者 中山市長 松田室長 大久保室長補佐 佐々木課長補佐

【主な意見の要旨】

○団体

- ・中根台の遊歩道は、落ち葉はそのまま、雑草は生え放題で、以前は汚かった。
- ・中山市長になってからは、きれいになった。私達も植栽を手直しをしながらきれいに行っている。
- ・遊歩道は、子どもたちに対する変質者が多い。

○市長

- ・歩行者専用道路で、車が通らないので以前には父のリハビリに使用していた。
- ・バイクの通行が多いと聞いている。
- ・人通りが少なく、人目がつきにくいかもしれない。

○団体

- ・子ども達の通学時間帯は、人通りが少ない。
- ・低学年のこどもが変質者に狙われやすい。
- ・県道と交差するところは、歩道橋となっていて、人目につかず危険だ。
- ・学校に登校するときは、集団なので良いが、帰りはバラバラで帰るので危険だ。
- ・私たちは、この道の里親として作業をしてからは、変質者のことを聞くことが少なくなった。
- ・北竜台公園でイベントをしたいと考えている。
- ・北竜台公園には、人相の悪い人たちが多くと、子どもたちの親が話している。
- ・県道側の北竜台公園駐車場に、夕方になると人相の悪い人たちが集まってくる。
- ・県道側から人目がつくように、広いエントランスが必要だ。
- ・県道側は、木が茂りすぎ、薄暗く、感じが悪い。
- ・犬にリードをはずして、遊ばせていて危険だ。

○市長

- ・犬のリードをはずして公園で遊ばせていている人が多く、苦情が多い。
- ・散歩は良いが、リードをはずして自由に遊ばせるのは良くない。
- ・ボランティアの人に犬を連れてきた人には、声がけをお願いしている。

- ・ 県道側からの広いエントランスについては、大規模改修をするときに検討したい。
- ・ 北竜台公園でのイベントは、公園として規制されるものもあるので、担当課に話をしてほしい。

○ 団体

- ・ 県道側から公園が人目につくようにしてほしい。
- ・ 県道を超えて北側の箇所は、以前は荒れていたが、ボランティアの人が整備してきれいになった。
- ・ 東屋の池にあやめを植えているが、もっと植えて欲しい。
- ・ 北竜台公園の所には、噴水があったが今は、水がでていない。出るようにしてほしい。
- ・ 春夏秋冬ごとに人が集まれるように工夫して欲しい。

○ 市長

- ・ 県道北側については、ボランティアの方の力で、かなり良い雰囲気になってきている。
- ・ 噴水は、既に故障している。修繕費用の面もあるが、その後の維持費のこともあるので、もとに戻すのは、考えていない。
- ・ 北竜台公園は、梅、桜、つつじ、あやめ、もみじ、時期ごとに楽しむことができる。

○ 団体

- ・ 牛久沼水辺公園は、日陰になるところが無いので、東屋をつくってほしい。

○ 市長

- ・ 東屋は、今年1箇所増やす予定である。
- ・ また、桜の苗木を寄付していただくこととなっているので、牛久沼水辺公園に植える予定である。

○ 団体

- ・ 森林公園の桜は、大変すばらしい。
- ・ 般若院の桜はすばらしいが、知らない人が多い。
- ・ 龍ヶ崎市には、桜のきれいなところが多いので、桜の時期は、バスツアーを企画したらどうか。
- ・ 桜の花の名所には、観光ボランティアを配置してはどうか。
- ・ 桜の花だけではなく、ニュータウンの街路樹に使われているつつじは、とてもきれいだ。

○ 市長

- ・ 観光ボランティアは、桜の時期は常時いることとなり難しいのではないかと。
- ・ 般若院の桜は、どこで企画したツアーかは不明であるが、バスで見に来ていた。
- ・ 皆さんのような方たちで、龍ヶ崎市の良いところを発見し、多くの人に伝えてほしい。

○団体

- ・牛久沼をもっと活用して欲しい。
- ・八代・庄兵衛新田線が6号国道に接続するところの景観は、ずばらしい。
- ・牛久沼は、龍ヶ崎市であることを知らない人がいる。

○市長

- ・京成バラ園の跡地のことと思うが、道の駅にという考えもあった。
- ・牛久沼の観光としての整備は道の駅を含めて、市の単独で事業を行うことはできない状況にある。
- ・民間と組んだ第3セクター方式や民間主導のPFI方式という考え方もある。

○団体

- ・中学生も遊べるような場所がほしい。
- ・市として、年3回の清掃活動をしているが、まちをきれいにする取り組みをもっとしてほしい。

終了